



Exhorta diputada federal, Laura Imelda Pérez Segura, al gobierno de Jalisco a esclarecer las disminuciones de los registros de personas desaparecidas y atender esta grave problemática

Durante la Comisión Permanente del H. Congreso de la Unión, la Diputada Federal Laura Imelda Pérez Segura presentó un Punto de Acuerdo relativo a la grave crisis de personas desaparecidas en el Estado de Jalisco. De acuerdo con datos oficiales del Estado de Jalisco, existen 13 mil 786 personas sin ser localizadas desde que se tiene registro, de las cuales 11 mil 905 son hombres (86.35%) y mil 881 son mujeres (13.64%). Cifra que posiciona a la Entidad como el Estado con mayor número de desaparecidos a nivel nacional.

<https://hojaderutadigital.mx/exhorta-diputada-federal-laura-imelda-perez-segura-al-gobierno-de-jalisco-a-esclarecer-las-disminuciones-de-los-registros-de-personas-desaparecidas-y-atender-esta-grave-problematica/>